
 DE FEDERAL DE SANTA CATARINA 
CENTRO DE CIÊNCIAS JURÍDICAS 

DEPARTAMENTO DE DIREITO 
Campus Universitário – Trindade - Caixa Postal 476 - 88040/900 - Florianópolis - SC 

Aos trinta dias do mês de julho do ano de 2021 reuniram-se de forma  virtual através da 
ferramenta  Google Meet o chefe do Departamento de Direito,  Prof.  Guilherme Henrique 
Lima Reinig, a servidora do Departamento Marília Segabinazzi Reinig e as servidoras da 
Coordenadoria  de Acessibilidade  Estudantil  (CAE-SAAD)  Bianca  Costa  Silva  de  Souza, 
Vivian Ferreira Dias e Janete Lopes Monteiro. Passadas as apresentações dos setores, o 
chefe do Departamento professor Guilherme solicitou que a equipe da CAE expusesse as 
demandas do setor  no que diz  respeito ao departamento de Direito.  A equipe da CAE 
discorreu  sobre  os  alunos  do  curso  de  Direito  que  necessitam  de  algum  tipo  de 
acessibilidade  estudantil,  apresentou   como  isso  tem  se  dado  desde  a  atuação  da 
coordenadoria e as necessidades de interlocução com o CCJ. Os encaminhamentos da 
reunião foram: i) o departamento de direito irá fazer contato com a coordenação do curso e 
compartilhar  as informações recebidas pela  equipe da CAE.  ii)  constituir  uma comissão 
multissetorial  para acompanhar  e auxiliar  a relação instituição,  docente e discentes  nas 
demandas  e  possibilidades  de  inclusão.  Essa  comissão  deverá  ser  composta  por  um 
representante discente indicado pela CAE e um indicado pelo departamento, um servidor 
técnico-administrativo do departamento, um servidor técnico-administrativo da CAE e dois 
docentes.  Na  oportunidade  a  servidora  Bianca  indicou  o  nome da  professora  Grazielly 
Baggesstoss  como uma possível docente para integrar a comissão, bem como a STAE 
Marília Reinig, pelo fato de as duas já terem feito uma interlocução com a coordenadoria de 
Acessibilidade  Estudantil.   O  chefe  do  departamento  então  informou  que  levaria  como 
informe ao colegiado do Departamento e tão logo fizesse o contato com a coordenadoria e 
repassasse  a  questão  ao  colegiado  delegado  do  departamento,  a  comissão  seria 
constituída, a partir de portaria do Departamento de direito. nada mais havendo a constar, 
eu Marília  Segabinazzi  Reinig,  lavrei  a presente ata, que vai assinada por mim e pelos 
demais presentes na reunião.

Florianópolis, 09 de agosto de 2021
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